



CENTRO LATINOAMERICANO DE PERINATOLOGIA
SALUD DE LA MUJER Y REPRODUCTIVA CLAP/SMR

Becas OEA para postgrados de salud

"La Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Organización de Estados Americanos (OEA) establecieron una [alianza estratégica](#) para fortalecer la educación para la salud en las Américas, firmando un acuerdo en febrero de 2014 para ampliar el [Programa de becas de la OEA](#), incluyendo ahora postgrados de salud. El objetivo es apoyar los sistemas de salud mediante oportunidades de formación para los profesionales que trabajan en pro de la salud. El acuerdo tiene un énfasis en promover la producción y utilización de la investigación para la salud.

En febrero de 2015 el [Grupo Coimbra de Universidades Brasileñas](#) (CGUB), socio de [OEA](#), firmó un acuerdo con la OPS para promover que las universidades y su mundo académico se beneficiaran de la [Política de investigación para la salud](#) promoviendo los mejores estándares para la producción y uso de investigación de impacto en la salud. Este acuerdo avanzará la Política de Investigación para la Salud ([CD49/10](#)) y su objetivo de mejorar las competencias de, y el apoyo a, los recursos humanos involucrados en la investigación. En la primera convocatoria, en el 2014, se recibieron 1.910 aplicaciones para universidades brasileñas. Se ofrecieron [75 becas](#) para programas de postgrados a solicitantes de 18 Estados Miembros de la OEA. El programa fue ampliado en el 2015 para ofrecer 115 becas <http://www.oas.org/en/scholarships/brazil.asp>

Siguiendo este ejemplo, AMEXCID-CONACYT-OEA lanzaron su programa de [becas para estudios de posgrado en México](#) incluyendo postgrados en salud, gracias a la colaboración OEA-OPS.

Más información/ More information:

www.paho.org/portalinvestigacion/capacitacion o alternativamente a la página de OEA:
<http://www.oas.org/es/becas/brasil.asp>